

Campañas



Fundación **MAPFRE**

Desde **Sé Solidario** agradecemos
vuestra colaboración
y os animamos a participar
en futuras acciones,
que iremos poniendo en marcha.

Juntos podemos llegar más lejos.

Índice

Pg. 4 **Ayuda solidaria para los afectados por el Terremoto de Turquía**

Pg. 5 **Dona Navidad**

Pg. 6 **Aprendiendo a gestionar emociones para combatir la violencia infantil**

Pg. 8 **Ayuda a Ucrania**

Pg. 9 **Cestas solidarias contra el olvido y la soledad**

Pg. 10 **Alimentando a los más pequeños**

Pg. 12 **Soledad Cero**

Pg. 14 **Ahora, por ellos**

Pg. 15 **Comparte Sueños, Regala Ilusión**

Pg. 16 **#EnVeranoTambién**

Pg. 18 **El futuro en un estuche**

Pg. 20 **#EmergenciaPerú**

Pg. 22 **#AyudaEcuador**



Ayuda solidaria para los afectados por el Terremoto de Turquía

Juntos hemos llegado a muchas familias y damnificados con artículos de primera necesidad



El pasado 6 de febrero de 2023, varios seísmos asolaron el sur de Turquía, en la frontera con Siria. Las víctimas mortales superaron las 50.000. Son muchas las familias que perdieron a sus seres queridos y quedaron sin hogar, viviendo en campamentos.

En este escenario, se puso en marcha una campaña de donaciones para hacer llegar a la población local **mantas, tiendas de campaña, sacos de dormir, viviendas prefabricadas y otros materiales de primera necesidad**.

Además, las malas condiciones climatológicas complicaron todavía más la situación. La zona sufrió fuertes lluvias y nevadas que pusieron en mayor riesgo a los afectados.

Con la ayuda de muchas personas pudimos adquirir y distribuir localmente los artículos más indispensables. Por cada euro recaudado, Fundación MAPFRE aportó otro adicional.

#ContigoSomosRed #UnaRedDeSolidaridad

Dona Navidad

**Alimentos, ilusión y todo nuestro apoyo.
La campaña Dona Navidad reparte 1.000 cestas
a familias refugiadas en España**



1.000 cestas han llegado estos días a familias que están desplazadas en **España por la guerra**, en su mayoría mujeres y niños, que se encuentran en una situación de vulnerabilidad. Y en el interior de cada cesta no solo han encontrado alimentos, sino también nuestra solidaridad y un poco de ilusión para esta Navidad que van a celebrar lejos de sus hogares.

A través de la Campaña **“Dona Navidad”**, de nuestro programa **Sé Solidario**, hemos apoyado a 1.000 familias con unas **cestas elaboradas por personas con discapacidad intelectual de la Fundación Juan XXIII**, que se han entregado gracias a los centros de Acogida para refugiados de **ACCEM**, presentes por toda España.



Aprendiendo a gestionar emociones para combatir la violencia infantil

En España muchos menores viven en entornos familiares y escolares vulnerables en los que la violencia condiciona el desarrollo de sus capacidades.



Desde Fundación MAPFRE queremos contribuir a la mejora de su bienestar, promocionando el buen trato, la convivencia pacífica, la mediación entre iguales y la prevención, identificación y actuación ante cualquier violencia.

Para conseguirlo, **desde #SéSolidario, pusimos en marcha la campaña de microdonaciones "Aprendiendo a gestionar emociones para combatir la violencia infantil"** para apoyar el programa Trenzas, que ofrece herramientas a menores de 6 a 16 años de casi 40 centros educativos, mejorando sus habilidades emocionales.

Este programa ha sido elaborado por **Educo** junto a **7 entidades sociales** de diferentes CCAA de España: Asociación Entre Amigos (Sevilla), Asociación Barró (Madrid), Asociación El Arca de València, Hezi Zerb Elkartea (Donosti y su área), Fundació Salut Alta (Badalona), Fundación Canaria Farrah para la Cooperación y el Desarrollo Sostenible (Las Palmas de Gran Canaria), Fundación por la Acción Social Mar de Niebla (Gijón).

El objetivo de esta campaña ha sido cambiar esta situación con formación en competencias emocionales, prevención de la violencia y derechos de la infancia, y el desarrollo de competencias emocionales en talleres grupales con educadores especialistas. Y este cambio debe producirse desde la raíz, erradicando conductas violentas, y, para ello, involucra especialmente a los niños, niñas y adolescentes con el objetivo de que se conviertan en agentes del cambio a través de la escucha activa, tanto en lo que respecta a su propia situación, como a la de sus compañeros y compañeras.



Ayuda a Ucrania

Nuestra solidaridad es su escudo



La situación de inestabilidad creciente por la guerra que sufre Ucrania está teniendo graves consecuencias humanitarias. Cientos de miles de personas han huido de sus hogares debido a las acciones militares y necesitan ayuda.

Desde Fundación MAPFRE hemos querido contribuir a reducir el impacto humanitario de la crisis a través de la **Campaña de Ayuda a Ucrania** con la que hemos recabado fondos destinados a asistir a la población desplazada en la frontera con Rumanía. Las ayudas se han canalizado a través de nuestra colaboración con la Fundación Mensajeros de la Paz, que se encuentra actuando sobre el terreno en el paso fronterizo de Siret, proporcionando alimentos, transporte y servicios a los refugiados.

Muchos de los ciudadanos acceden a Siret, después de un largo viaje, grandes atascos y muchos problemas para conseguir combustible. Otros comienzan a llegar ya a pie ante la imposibilidad de acceder a otros medios de transporte. En el lugar ya se han instalado tiendas de campaña para la primera acogida y un servicio móvil de cocina.

#ContigoSomosRed

Cestas solidarias contra el olvido y la soledad

En Navidad no queremos que nadie se sienta solo



El INE, en su Encuesta continua de hogares, deja unos datos para el año 2020 bastante preocupantes: **en España hay más de dos millones de personas mayores de 65 años que viven solas**. Y la crisis del coronavirus no ha mejorado su situación.

Tras la pandemia, la soledad en España ha crecido un 50% y el colectivo más afectado es el de las personas mayores en situación vulnerable.

Esta Navidad hemos querido estar al lado de las personas mayores de toda España que se sienten solas y pasan dificultades. Para ello, hemos entregado **más de 1.000 cestas navideñas**, que además de contener productos típicos, hemos llenado con ilusión.

Las cestas fueron montadas por personas con discapacidad en colaboración con nuestros voluntarios, quienes se encargaron de entregarlas.

Con tu ayuda, esta Navidad hemos llevado a más de 1.000 personas un mensaje de cariño y apoyo.

#FM Contigo



Alimentando a los más pequeños

Campaña para apoyar el programa
de Becas Comedor de la ONG EDUCA



 Ver vídeo

Tener una alimentación adecuada es uno de los requisitos fundamentales para garantizar un buen rendimiento escolar de los alumnos. Pero muchos niños en España no reciben una comida completa al día.

Según los últimos datos oficiales de la Tasa Arope 2019, la pobreza infantil se ha incrementado hasta llegar a un 30,1%, es decir, casi 2,5 millones de niños y niñas en riesgo de pobreza o exclusión social, aproximadamente uno de cada tres. Y la desnutrición les genera problemas en su desarrollo intelectual, afectando a la concentración e impidiéndoles seguir el ritmo académico.

Con la campaña Alimentando a los más pequeños hemos garantizado una comida completa y saludable al día a niños y niñas en situación de riesgo de pobreza en los comedores escolares.

Se trata de alumnos que no han podido acceder a las becas públicas para el comedor escolar o bien han accedido parcialmente y no pueden cubrir el resto del coste.

Hemos convertido los comedores escolares en un espacio de protección e integración y ofrecido **una comida completa al día a 2.000 niños y niñas de 250 colegios españoles**. A lo largo del curso 2021-2022 hemos ofrecido 320.000 comidas. El coste medio diario de una beca es de 3 euros, al año 486 euros.

El 100% de lo recaudado se destina al proyecto.

Fundación MAPFRE, además de asumir los costes de gestión y divulgación de esta campaña, ha colaborado a través del Proyecto Sé Solidario con otras acciones para cubrir las necesidades alimentarias de la población más vulnerable de España, mediante apoyo a bancos de alimentos y comedores sociales, entrega de tarjetas alimentarias, y recogidas de artículos de primera necesidad, invirtiendo en su conjunto más de 2,5 millones de euros en los últimos dos años. Estas actividades han sido potenciadas también por acciones locales de nuestro voluntariado.



Soledad Cero

Nuestras mascarillas, un símbolo de solidaridad

Gracias a ti hemos podido evitar
que muchas personas con discapacidad intelectual
y sus familias estén solas en esta crisis



Ha quedado demostrado: eres una persona concienciada con el bienestar de los demás. Hoy, al ponerte tu mascarilla solidaria, sientes la satisfacción de haber apoyado a personas con discapacidad que sufren una situación de soledad y desamparo agravada por la crisis de la COVID-19.

Con tu apoyo a **la campaña Soledad Cero, que promueve soluciones innovadoras que contribuyen a que las familias de personas con discapacidad mejoren su calidad de vida**, con tu aportación de 10 euros, además de conseguir una de nuestras mascarillas solidarias, has podido colaborar para paliar los problemas económicos derivados de los ERTES y de la pérdida de ingresos que sufren personas con discapacidad intelectual. Ellas son las más vulnerables y tanto ellas como sus familias están pasando muchas dificultades en soledad.

La mascarilla* de Sé Solidario es un símbolo de la necesidad de construir entre todos una red de apoyos que ayude a estas familias y a las personas con discapacidad intelectual que pasan dificultades en soledad y aislamiento.

La campaña Soledad Cero ha sido puesta en marcha por Plena Inclusión para paliar la soledad y el aislamiento que sufren las personas con discapacidad y sus familiares, circunstancia en muchos casos agravada por una situación económica muy complicada.

Según una encuesta realizada por Plena Inclusión Madrid y en la que participaron 1.052 personas, una de cada tres familias de personas con discapacidad intelectual está afrontando la crisis generada por la covid-19 con grandes dificultades. La intensidad y la frecuencia de los apoyos que requieren las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo ha obligado a que **uno de cada cuatro familiares haya dejado su trabajo o haya tenido que reducir su jornada para poder hacer frente a sus cuidados**.

Con tu aportación hemos conseguido recaudar más de 10.500 euros para actuar ante la situación de desamparo y necesidad que viven las personas con discapacidad. Con tu ayuda, hemos conseguido que no se sientan solas.

* Especificación UNE 0065:2020. Mascarillas higiénicas reutilizables para adultos y niños. Requisitos de materiales, diseño, confección, marcado y uso. ADVERTENCIA: Este dispositivo no es un producto sanitario en el sentido de la Directiva 93/42 o del Reglamento UE / 2017 / 745, ni un equipo de protección individual en el sentido del Reglamento UE / 2016 / 425.





Ahora, por ellos

Juntos hemos hecho posible que se puedan cubrir las necesidades básicas de muchas personas mayores que están viviendo esta crisis en la soledad de sus domicilios necesitados de asistencia, alimentos, medicinas y apoyo.



Juntos vamos a ayudarles a mantener la salud, facilitándoles atención, alimentos y medicamentos y evitando que se vean obligados a salir a la calle.

Queremos que se sientan acompañados y protegidos. Son nuestra memoria, nuestros padres y abuelos. Ellos nos han sacado adelante. AHORA, POR ELLOS.

Gracias a tu aportación estamos solucionando las necesidades más urgentes de las personas mayores que viven en la soledad de sus domicilios en condiciones de precariedad sanitaria y económica. Vamos a conseguir que no se sientan solos, que no tengan miedo. Desde Fundación MAPFRE hemos igualado tu aportación, alcanzando una cifra total de más de 145.000€ con la que, a través del proyecto Sé Solidario, vamos a conseguir llegar a todos los que lo necesitan.

En España, dos millones de nuestros mayores viven solos y necesitados de asistencia, acceso a medicinas y alimentos. Con esta campaña de donaciones vamos a llegar a todos los lugares donde haya una persona mayor que nos necesite cubriendo sus necesidades más urgentes, a través de pequeñas entidades sociales y de sus voluntarios y colaboradores locales en coordinación con la Confederación Española de Organizaciones de Mayores.

**Entre todos podemos conseguir que en esta crisis nadie se quede atrás.
Ahora, por ellos.**

Comparte Sueños, Regala Ilusión

Leer junto a un oso no es imposible
Tráenos tus cuentos infantiles



Vuestra generosidad ha hecho posible que se hayan recogido **67 cajas de libros** que, con la ayuda de nuestros voluntarios, ya han sido catalogados y repartidos para que llenen de alegría a muchos niños que lo están pasando mal. Con los cuentos aprenderán a volar, a descubrir mundos lejanos, lucharán contra dragones y vivirán aventuras mágicas.

Los niños ingresados en el Hospital Niño Jesús con enfermedades neurológicas, metabólicas y endocrinas; los niños de la **planta de pediatría del hospital Vall d'Hebron**; los niños de las casas de acogida de la Fundación Tengo Hogar; **las personas en riesgo de exclusión que son asistidas en los servicios sociales de Sant Joan de Deu**; los niños con enfermedades neuromusculares mitocondriales que reciben rehabilitación en la **Fundación Ana Carolina Díez Mahou** y los niños en riesgo de exclusión que reciben educación en la **Asociación Barró**; todos ellos os dan las gracias.

Entre todos hemos conseguido llenar su mundo de ilusión.



#EnVeranoTambién

Gracias a tu ayuda 4.800 personas han podido ser atendidas en “El Refugio”. Con la campaña #EnVeranoTambién hemos suministrado leche, aceite, queso y azúcar a este comedor social

La difícil labor de los comedores sociales, se vuelve más ardua en verano ya que con las vacaciones muchas veces disminuye la ayuda que reciben. El mes de julio, con nuestra campaña #EnVeranoTambién hemos querido dar visibilidad a la necesidad que tienen los comedores de seguir recibiendo apoyo para poder atender y alimentar a aquellos que lo necesitan.

Gracias a tu colaboración, el comedor “El Refugio” podrá atender más de 4.000 servicios de comida y bocadillos. Entre todos hemos conseguido suministrar al comedor 127 litros de aceite, 100 kilos de azúcar, 203 litros de leche, 85 kilos de Cola Cao y 156 paquetes de queso para sándwiches.



En esta campaña hemos contado, además, con la importante ayuda de CPP Group Spain, empresa adherida al proyecto #SéSolidario.

El comedor “El Refugio”, que **está gestionado por la Santa y Pontificia Real Hermandad del Refugio y Piedad de Madrid**, ofrece trescientos sesenta y dos días al año, cenas a 90 personas y otras 200 reciben una bolsa para llevar con un bocadillo, un paquete de galletas, fruta y un vaso de leche caliente.



Con tu ayuda, hemos conseguido cubrir las necesidades básicas de miles de personas. Hemos ayudado a “El Refugio” a seguir con un labor que comenzó ya hace 400 años.



El futuro en un estuche

5€ = 2 cuadernos

10€ = caja de rotuladores + caja de ceras

15€ = compás + juego de reglas

¿Recuerdas el olor a libros nuevos? ¿La emoción con la que se prepara la mochila con todo lo necesario para el curso escolar en septiembre? Lamentablemente, se calcula que en España más de 750.000 niños no tendrán el material escolar necesario para comenzar el curso. Necesitamos tu ayuda para que ellos también alberguen este recuerdo, para ayudarles a labrar su futuro, pues ellos son el nuestro.



¿Cómo comenzar el curso escolar sin lapiceros o bolígrafos con los que llenar el estuche? Todos recordamos con ternura y cariño la sensación que se siente al hojear libros nuevos y preparar todo lo necesario para el comienzo del nuevo curso. Se palpa la emoción por lo que depara el año escolar.

Desafortunadamente, muchos niños no podrán guardar este recuerdo en su memoria si no les ayudamos. Y es que uno de cada tres niños en España está en riesgo de pobreza o exclusión social, un dato aterrador pero real publicado por el Instituto Nacional de Estadística. Además, **más de 750.000 niños no dispondrán del material escolar suficiente para comenzar el nuevo curso.**

A través del proyecto #SéSolidario lanzamos **El futuro en un estuche**, una iniciativa destinada a la adquisición de material escolar. Porque no queremos que ningún niño se pierda este recuerdo, con tu ayuda, podremos ofrecerles el material necesario para labrar su futuro.

¿Sabías que con una donación de tan solo 5 euros podremos comprar dos cuadernos? Con la aportación de 10 euros podremos hacerles llegar una caja de rotuladores y una caja de ceras. Y con tu donación de 15 euros un compás y un juego de reglas. Cualquier aportación ayuda, pues todo se destina a materiales para que puedan comenzar el curso escolar con todo lo necesario. Un material que les ayudará a completar su educación.

Gracias por ayudarnos a llenar tantos estuches. Gracias por unirte a nosotros de nuevo. **En menos de 20 días hemos recaudado 4.942,15€** y hemos podido adquirir más de 8.000 bolígrafos de diferentes colores, 600 carpetas de anillas, 100 carpetas convencionales, más 100 ceras de colores y más de 50 mochilas y estuches para que puedan llevarlo todo a clase.

Porque ellos son nuestro futuro.





#EmergenciaPerú

Un país arrasado. Más de medio millón de personas afectadas por “El Niño Costero” en Perú.



A mediados de marzo comenzaron las fuertes lluvias que dieron paso al fenómeno conocido como **“El Niño Costero” en Perú**. A su paso **dejó 115 muertos, cientos de heridos, y miles de personas damnificadas** por toda la geografía peruana: una situación de catástrofe nacional en la que desde Fundación MAPFRE hemos puesto todo lo que estaba en nuestra mano para paliarla.

Las fuertes precipitaciones, el desbordamiento del río Rimac y los huaicos provocados por “El Niño Costero” dejaron devastada la zona de Huachipa, localizada al oeste de Lima, Perú.

Cortes de luz, desabastecimiento, viviendas damnificadas... **Una situación caótica que afectaba a más de 100.000 personas**. Necesitaban una actuación inmediata.

En Fundación MAPFRE, iniciamos la campaña **#EmergenciaPerú**, que consistió en el **envío de bolsas con alimentos básicos para la población de Huachipa**. Bolsas que lograron abastecer a más de 3500 familias durante 2-3 días. Otro de los grandes problemas que había que resolver era la falta de agua limpia: para ello **enviamos 4 plantas potabilizadoras para cubrir las necesidades de hasta 16.000 personas**.

Ninguna de estas acciones hubiera sido posible sin la solidaridad de personas como tú. Donación a donación, hemos conseguido ayudar a todos los afectados por el fenómeno de “El Niño Costero”.

El país necesitaba ayuda humanitaria de manera inmediata. Gracias a tu aportación hemos conseguido proporcionarles la asistencia que necesitaban.



En colaboración con la Presidencia del Consejo de Ministros del país, nuestros voluntarios pusieron en marcha **la campaña UNA SOLA FUERZA**, gracias a la cual realizaron una colecta de tanto enseres de primera necesidad como de ropa y alimentos.

Además, el equipo de Bomberos del Consorcio de Málaga se desplazó hasta la zona afectada para ayudar en las labores de rescate de la población y proporcionarles primeros auxilios básicos.



Lorenzo Álvarez es un bombero voluntario, experto en emergencias, del Consorcio Provincial de Bomberos de Málaga, que nos relata, justo antes de emprender su viaje junto con 5 compañeros, la importante labor que van a realizar en Perú.



Regreso de los 6 bomberos voluntarios del Consorcio Provincial de Bomberos de Málaga.



#AyudaEcuador

La hora de la emergencia
es la hora de la solidaridad



Ver vídeo

El 16 de abril de 2016 un **fortísimo terremoto sacudió Ecuador**. Desde los primeros días de la tragedia, un montón de voluntarios trabajaron sobre el terreno para que los afectados tuvieran unos mínimos para sobrevivir. Entre las graves carencias que sufrió la población, además de los alimentos, se encontraba el agua potable, vital para su subsistencia.

Gracias a la participación de personas como tú, pudimos, entre todos, **conseguir los 120.000 euros necesarios para poner en marcha las dos plantas potabilizadoras** que abastecen agua potable a un hospital y a una población de 8.000 personas. Cada planta da 10.000 litros diarios.



No te pierdas los interesantes testimonios del trabajo que realizaron nuestros voluntarios en la zona de la catástrofe.



Luis Martínez relata la crudeza de sus vivencias por el terremoto de Ecuador, la generosidad de las personas y sus conclusiones sobre los ecuatorianos en aquel momento tan difícil.

- ▶ **Su experiencia**
- ▶ **La generosidad**
- ▶ **Tras el terremoto**



Declaraciones de Fernando Garrido Tomé sobre las ayudas que se están organizando a través de la Fundación por el terremoto en Ecuador.

